

Antrag Nr. 16-F-33-0003

CDU und SPD

Betreff:

Entwicklung der Arbeitslosenzahlen in Wiesbaden
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 04.02.2016-

Antragstext:

Trotz des Winters herrschen in ganz Deutschland gute Werte bei der Zahl der Beschäftigten und beim Rückgang der Arbeitslosigkeit. In Wiesbaden ist die Arbeitslosenzahl allerdings im Januar 2016 im Vergleich zum Vorjahrsmonat um 3,1 Prozent gestiegen. Diese Entwicklung ließ sich bereits in den Vormonaten beobachten. Die Landeshauptstadt Wiesbaden nimmt damit hessenweit eine negative Sonderrolle unter den kreisfreien Städten ein. Gleichzeitig meldete die Wiesbadener Arbeitsagentur im Januar 2016 einen Anstieg der freien Stellen um über 30 Prozent im Vergleich zum Vormonat.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) wie sich die Zahl der Arbeitslosen und der freien Stellen in der Landeshauptstadt Wiesbaden in den vergangenen fünf Jahren entwickelt hat;
- b) wie viele Langzeitarbeitslose es in Wiesbaden gibt und wie sich deren Zahl in den vergangenen fünf Jahren entwickelt hat;
- c) in welchen Branchen und Qualifikationsebenen in Wiesbaden in den vergangenen fünf Jahren die meisten freien Stellen angeboten wurden;
- d) welche Qualifikationen die Arbeitslosen in Wiesbaden mitbringen;
- e) was vom Magistrat in den vergangenen Jahren mit welchem Erfolg getan wurde, um die Zahl der Arbeitslosen in Wiesbaden zu verringern;
- f) durch welche neuen Maßnahmen der Magistrat in Zukunft mehr Wiesbadener Arbeitslose in Arbeit bringen will.

Wiesbaden, 17.02.2016